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Ata da Trigésima Segunda Reunião Ordinária do Conselho 
Distrital de Saúde de Uberaba – Distrito Sanitário Três  

 
Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e onze, às 
dezoito horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 
Municipal de Saúde, situada na Avenida Guilherme Ferreira 
número 1539, a Trigésima Segunda Reunião Ordinária do 
Conselho Distrital de Saúde de Uberaba do Distrito Sanitário 
Três, Gestão dois mil e oito – dois mil e doze.  Conselheiros 
Presentes: Rachel Ribeiro Demartini, Geraldo Antunes dos Reis, 
Maria da Glória Oliveira, Viviane Sueli Garcia Cristino, Luciana 
Sueli Cristino, Maria Geralda Borges de Jesus, Lázaro de Souza 
Ribeiro e Rafael Pedro Couto. Representantes da Secretaria 
Municipal de Saúde: Mônica Arantes Ribeiro Campos e Maria 
Conceição Matheus Fonseca.  Início dos trabalhos: A reunião 
teve início às dezoito horas e trinta minutos. A secretária dos 
Conselhos Mônica Arantes fez a (1) Leitura, para aprovação da 
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Distrital de Saúde de 
Uberaba do Distrito Sanitário Um, Distrito Sanitário Dois e Distrito 
Sanitário Três, que foi aprovada pelos conselheiros presentes. 
(2) Outros Assuntos: a) A secretária dos Conselhos Mônica 
Arantes apresentou as respostas aos questionamentos da 
reunião anterior apresentando aos conselheiros presentes folder 
informativo sobre a VII Conferência Municipal de Assistência 
Social (COMASU)que será realizada nos dias 07 e 08 de julho no 
Centro Administrativo da Prefeitura Municipal, evento esse 
organizado pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Social (SEDS) e Conselho Municipal de Assistência Social. b) A 
secretária dos Conselhos falou sobre as reuniões dos Conselhos 
locais e sobre a decisão pela leitura das atas nas reuniões 
distritais. Fez a leitura das atas locais que já haviam sido 
entregues. O conselheiro Geraldo falou dos problemas 
vivenciados na Unidade Tia Lola. A conselheira Maria da Glória 
disse que na Unidade Jacob José Pinto não houve reunião 
local no mês de junho. O conselheiro Rafael elogiou o 
Programa Saúde do Homem. c) A conselheira Maria da Glória 
fez críticas ao atendimento da UPA Abadia. Disse que 
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moradores de rua têm livre acesso dentro da unidade e isso 
não pode ser permitido. A conselheira disse também que não 
gostou do trabalho das enfermeiras da UPA Abadia. Fez uma 
observação sobre a falta de medicamentos do Programa 
Remédio em Casa. Faz tempo que não recebe. d) A 
conselheira Rachel informou sobre a Pré-Conferência dos 
Direitos da Pessoa Idosa. Será no dia 04 de julho, às 8 horas na 
Associação dos Moradores do Conjunto Morada do Sol e nos 
dias 06 e 07, no mesmo horário na Casa dos Conselhos. No dia 
13, às 13 horas será na UAI (Unidade de Atenção ao Idoso) e no 
dia 14 No Asilo São Vicente. Nos dias 27 e 28 acontecerá a 
Conferência Municipal do Idoso na sede da UAI. Mônica 
elogiou a Secretária de Desenvolvimento Social Maria Thereza 
pelos eventos promovidos por essa pasta. e) O conselheiro 
Geraldo solicitou mais agentes para a Unidade Tia Lola e 
solicitou também mais mesas e cadeiras para aquela unidade. 
Solicitou cópia do Projeto Arquitetônico para as unidades e 
pediu que a Secretaria de Infra-Estrutura facilitasse essa 
reivindicação. f) O conselheiro Rafael elogiou a saúde em 
Uberaba e disse que não está tão deficiente como muita 
gente diz. Elogiou a palestra proferida pelo médico urologista 
Dr. Antônio Hueb. g) A conselheira Viviane solicitou um médico 
ginecologista para a Unidade Tia Lola e reforçou seu pedido de 
reforma na unidade. h) A conselheira Luciana disse que se 
preocupa com a qualidade da assistência na área de saúde. 
Disse que recebeu um Relatório do Ministério da Saúde onde 
constava os indicadores de saúde. Todos foram atingidos e ela 
acredita que a situação não depende apenas da gestão, mas 
também dos profissionais. A população cresceu muito e é 
importante a responsabilidade de cada um com sua saúde. i) 
A conselheira Maria da Glória citou um caso em que o SAMU 
demorou a localizar o endereço de uma residência no 
conjunto Cássio Rezende. Encerramento: Após todos os 
assuntos discutidos, às vinte horas, a Trigésima Segunda 
Reunião Ordinária da Gestão Dois Mil e Oito – Dois Mil e Doze 
do Conselho Distrital de Saúde do Distrito Sanitário Três foi 
encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro Campos, lavrei a 
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presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada por 
todos os presentes. Uberaba, vinte e sete de julho dois mil e 
onze.   
 

Rachel Ribeiro Demartini .................................................................. 

Geraldo Antunes dos Reis ................................................................ 

Maria da Glória de Oliveira .............................................................. 

Viviane Sueli Garcia Cristino ............................................................. 

Luciana Sueli Cristino ......................................................................... 

Maria Geralda Borges de Jesus ...................................................... 

Lázaro de Souza Ribeiro .................................................................... 

Rafael Pedro Couto .......................................................................... 
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